

Deberá ser ajeno al manoseo político

IEQ ha hecho buen papel: Arturo Vallejo

No obstante, señala que los diputados tienen la libertad de crear un organismo que fiscalice a los partidos

CAÍN MENDOZA

i bien los diputados locales tienen la libertad de crear un organismo que se encargue de la fiscalización de los partidos políticos, actualmente el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) ha venido desarrollando un buen papel, el cual deberá ser ajeno al manoseo de partidos o del Consejo General.

De acuerdo con el consejero electoral Arturo Vallejo Casanova, hasta el momento no se han dado cuestionamientos sobre la forma de revisar las finanzas de los partidos y hay la confianza de que así siga, siempre y cuando no haya la tentación de pretender sancionar a los partidos bajo una consigna.

"Es tiempo de estudiar si se quiere la autonomía del Instituto o si se le pretende restar esta facultad (de fiscalizar) para que éstos (los partidos) hagan o deshagan a su antojo; tenemos un avance importante y la rendición de cuentas tiene que ser una constante. Yo no estaría en contra de que se pudiera conformarse una institución o filtro", sostuvo.

Vallejo Casanova dijo que es necesario finalmente saber en qué se ejercen los recursos que el IEQ da a los partidos (y que actualmente asciende a 11 millones de pesos), "el compromiso es que los partidos políticos deben de entregar cuentas claras y si alguno incurre en una irregularidad, no sería tampoco El IEQ no debe caer en el manoseo políticopartidista, sino en una verificación clara y contundente de los recursos que utilizan, que finalmente son recursos públicos".

Arturo Vallejo Casanova Consejero electoral IEQ

válido sancionar al contentillo de algunos consejeros".

Agregó además que "el IEQ no debe caer en el manoseo político-partidista, sino en una verificación clara y contundente de los recursos que utilizan, que finalmente son recursos públicos", esto con relación a la discusión de diputados locales de quitarle facultades al Instituto, para que sólo se encargue de organizar los procesos electorales.





PAN busca plataforma política

YANELLY FAUSTINO

Durante los próximos días se seguirán recibiendo propuestas de la ciudadanía y militantes panistas, para conformar la plataforma política que desarrollará el Partido Acción Nacional con miras al proceso electoral de 2009.

Este fin de semana se llevó a cabo el primer foro regional, al que se dieron cita aproximadamente 50 panistas y en el que se habló de temas relacionados al desarrollo humano como salud, educación, deporte, medio ambiente y combate a la pobreza.

Fernando Ferrusca Ortiz, presidente del Comité Directivo Municipal del PAN en San Juan del Río, dijo que en esta ocasión la participación de los ciudadanos será importante, ya que esta vez podrán presentar cualquier sugerencia a través de la dirección propuestas@pan-plataforma.org referente a diversos temas.

Mientras tanto se estarán llevando a cabo diversos foros en distintos municipios del estado en donde se estarán analizando diversos temas, contando con la presencia de expertos en la materia y de esta forma, dijo, se podrán conocer las propuestas que permitan desarrollar un proyecto sólido para el siguiente proceso electoral.

Y es que la idea, dijo, es que se aporten propuestas basadas en las necesidades reales que existen en el municipio y el estado, para con base en ello desarrollar los proyectos que permitan atender las problemáticas más graves que aquejan a la ciudadanía.



Evita Hiram Rubio 'destapar' a Calzada

IPOR ABEL DE LA GARZA

El dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Hiram Rubio, evitó 'destapar' directamente a José Calzada Rovirosa como precandidato a la gubernatura de Querétaro, sin embargo reconoció que sería 'un buen candidato'.

Esto luego de que Convergencia dejara entrever que podrían ir en alianza con el PRI, si quien encabezara la candidatura fuera Calzada Rovirosa.

"El senador Calzada va a ir con nosotros con la lucha que encabece el partido y si es así, esperaremos que Convergencia confirme su interés de ir con el PRI. El senador Calzada es un buen candidato del partido, claro que lo puede ser.

"El pronunciamiento de los dirigentes, no es suficiente para hablar de un destape. Lo que nos interesa es la preferencia de la ciudadanía, en la que estamos ciertos que tanto el senador Calzada como otros militantes están bien posicionados".

Para el dirigente, el PRI podría recuperar la gubernatura de Querétaro, luego de los triunfos en el estado de Guerrero.

"Es una tendencia que se viene consolidando en los últimos dos años y en el caso de Querétaro estamos en el promedio de lo que algunas encuestadoras han dado a conocer y esperamos fortalecer esa tendencia y constituirnos como la primer fuerza política del Estado. Eso significa recuperar la gubernatura, los municipios y los distritos que actualmente están en manos de Acción Nacional".

Respecto a una posible alianza de oposición, el dirigente apuntó que se antepondrán los intereses ciudadanos y no harán coalición, si no hay identificación.

"El PRI no busca el poder por el poder. Iremos a las alianzas, si hay empatía en la lucha político-social que encabeza el partido".

Formalmente, no han existido acercamientos con otras fuerzas políticas, sin embargo, apuntó que hay coincidencias en materia electoral, en recientes mesas de debate.

Al cuestionarle de la empatía ideológica que ha mostrado el PRI en lo legislativo, incluso con el PAN, el dirigente señaló que a ese nivel, la ciudadanía es primero.

"Yo me estoy refiriendo al asunto de la competencia electoral. En la Legislatura, yo creo que la función de gobierno, es legislativa. Tiene un trato que tiene que ver con la agenda política de cada entidad".

Al ser cuestionado sobre las declaraciones de la semana pasada, por parte del dirigente nacional de la Confederación Nacional Campesina (CNC), Cruz López Aguilar, respecto a que 'la situación del PRI en Querétaro se estaba más o menos normalizando', Hiram Rubio dijo desconocer el origen de su comentario, pero aseguró que desde que asumió la dirigencia, su partido está unido.



Es una tendencia que se viene consolidando en los últimos dos años y en el caso de Querétaro estamos en el promedio de lo que algunas encuestadoras han dado a conocer y esperamos fortalecer esa tendencia y constituirnos como la primer fuerza política del Estado. Eso significa recuperar la gubernatura, los municipios y los distritos que actualmente están en manos de Acción Nacional".

HIRAM RUBIO Líder del PRI Estatal





Blindar campañas contra recursos mal habidos: JC

De acuerdo con antidoping a los aspirantes a cargos de elección

POR AIMÉE PACHECO Noticias

osolamentesedebecuidarque dinero del narcotráfico se filtre en las campañas políticas, sino cualquier recurso 'mal habido' señaló el secretario de la Comisión de Hacienda, José Calzada Rovirosa, quiendijo estar de acuerdo con la propuesta del senador panista Gustavo Madero para implementar el antidoping a los aspirantes a cargos de elección popular, pues tener funcionarios adictos a alguna droga, no es 'lo adecuado, sinembargo, dijo "se debeirmás allá". "Se deben tomar todas las previsiones para que no penetre el narcotráfico a las campañas políticas, no sé si sólo a través de ese mecanismo, pero se debe hacer todo lo que este en lasmanosdelaautoridad;paraquepersonas con adicciones, y cuentan con el financiamiento del narcotráfico no se incorporen como candidatos a cargos de elección popular".

Enesesentido, hizoun llamado alas autoridades financieras, electorales y de justicia para que se vigile el origen de los recursos en las próximas con-tiendas electorales. "No sólo el dinero del narco sino todo el dinero mal habido se debe detener para que no penetre en las campañas, y la autoridad financiera tiene que hacer un esfuerzo por vigilar el origen de los recursos2. Enfatizó que si bien de entrada coincide con la propuesta del senador Gustavo Madero, es necesario ir al fon-do del problema, "no sé a quien estaba viendoenesemomentoelsenador, que se le ocurrió tal idea, pero todas las medidas para evitar esto, a veces vemos un funcionario que se da una vida.



EL SENADOR por Querétaro, José Calzada, señaló que se deben vigilar la procedencia de los recursos que financien las campañas en el próximo proceso electoral.

Advierten evitar fondo de narcos en campañas

POR ABEL DE LA GARZA

El Senador del Partido Revolucionario Institucional (PRI), José Calzada Rovirosa, advirtió que deberán evitarse fondos del narco en las campañas electorales 2009, por lo que se requiere implementar una serie de medidas en el país por parte de instancias públicas y mayor vigilancia desde los organismos electorales.

El Senador reconoció que no solamente los candidatos deberían hacerse la prueba antidoping – medida propuesta por su colega del PAN, Gustavo Madero-, sino ir más allá.

"Se debe hacer todo lo que esté en las manos de la autoridad para evitar que personas con adicciones, por una parte. Personasque cuentan con financiamiento del narcotráfico, se incorporen como candidatos, por una parte. Pero por otra parte, escuchaba por ahí las declaraciones de una persona que decía que se debe cuidar que el dinero del narcotráfico nose vincule a campañas políticas. Yo te diría

que no solamente del narco, sino todo el dinero mal habido".

Con ello se refirió incluso al desvío de recursos públicos y de otro tipo de orígenes, por lo que tanto la autoridad electoral, como la financiera y la judicial; así como también los propios partidos políticos, deberán tomar cartas en el asunto.

"Por vigilar precisamente el recurso de quienes participen en las contiendas electorales. Yo hago un llamado a que todas las autoridades vigilen que no haya recursos ilícitos y no sólo del narcotráfico".

Respecto a la declaración de su compañero panista, dijo desconocer a quién se referia específicamente cuando mencionó realizar antidoping a candidatos.

"Yo creo que se deben implementar todas las medidas, no solamente de ésta. No sé el senador Madero a quién estaba viendo en ese momento que se le ocurrió tal idea. Pero yo te diria que todas las medidas para blindar fas campañas políticas.



PARA RECUPERAR LA GUBERNATURA

Factor determinante el senador José Calzada y los demás militantes priístas: Hiram Rubio

por Candy Rangel Alvarado

Hiram Rubio García, presidente del Comité Estatal del Partido Revolucionario Institucional, PRI, en Querétaro consideró que el senador José Calzada es buen candidato del partido, quien puede ser candidato en la próxima elección del 2009, aunque dijo que no es un destape, ya que el pronunciamiento de los dirigentes no es suficiente para hablar de un destape.

Manifestó que lo que interesa es la preferencia de la ciudadanía, por lo cual están ciertos que tanto el senador-Calzada como otros militantes priístas están bien posicionados y serán factor determinante para recuperar la plaza.

Señaló que es muy prematuro hablar de las coincidencias con algún partido político o de alianzas, ya que en la Asamblea Nacional de su partido se dejó muy claro que en el fortalecimiento de los principios que les da identidad de entrada no sería posible por las cuestiones ideológicas hacer una alianza con Acción

Comentó que lo que se hace es una alianza al interior del partido, donde la coincidencia en el posicionamiento de las problemáticas es lo que permita coincidir con otros institutos políticos, sin embargo el PRI no busca el poder por el poder, por lo cual se irá en las alianzas sólo si hay empatía en la lucha político-social que busca el partido.

En sentido destacó que formalmente no ha existido pláticas con partidos políticos, pero informalmente se ha tenido coincidencia particularmente con temas de reforma electoral y con los partidos políticos representa-

dos ante el órgano electoral, incluido el PAN.

Dijo que en los últimos dos años al PRI le ha ido muy bien en las diferentes elecciones de los estados, por lo cual indica que en el caso de Querétaro se está en el promedio donde las

encuestadoras han dicho que en su partido podría constituirse en la primera fuerza política electoral en el estado, donde significará recuperar la gubernatura, los distritos y municipios hoy gobernados por el PAN.



PARA Hiram Rubio García, presidente del Comité Estatal del PRI, el senador José Calzada y los demás militantes priístas serán un factor determinante para recuperar la gubernatura en el estado y demás puestos de elección popular en el proceso electoral del 2009.

Síntesis de Prensa Local 2008

Coordinación de Información y Medios





El PRI crece por las causas sociales

Respaldar intereses ciudadanos

El interés de la unidad partidista no se centra en el interés electoral, asegura José Calzada

ANA SORIA

I propósito de la comunión entre los priistas no tiene que ver únicamente con un interés electoral, afirmó el senador del Partido Revolucionario Institucional (PRI), José Calzada Rovirosa, sino que el significado principal tiene que ver con el interés en respaldar los intereses de los ciudadanos.

Esto, tras reconocer el simbolismo de la ratificación que hizo la Confederación Nacional Campesina (CNC), de su adherencia a las bases del tricolor.

"Veo que el PRI está creciendo, que estamos congregándonos en torno en un propósito, el propósito no solamente las elecciones, sino defender los intereses de la ciudadanía, y vamos bien", aseguró.

Para José Calzada, esta tendencia a los acuerdos al interior del Revolucionario Institucional, se debe al trabajo que ha venido realizado la dirigencia estatal de su partido, desde donde se ha tejido la integración en la que todos, dijo, han participado.

Al respecto, aseguró que "el trabajo que ha hecho Hiram Rubio, Braulio Guerra, los titulares de los sectores y organizaciones, los comité municipales tanto de los sectores como del partido, que son de integración, de armonización del partido, al interior del mismo, esto nos permite avanzar, caminar, poder dialogar de una manera mucho más clara y objetiva".



Diputados aprueban ley contra violencia

CAÍN MENDOZA

Diputados de la Comisión de Administración y Procuración de Justicia de la LV Legislatura, discutieron por tres horas la Ley Estatal de Acceso a las Mujeres a una Vida Libre de Violencia, la aprobaron en lo general y el debate se dio en torno a asuntos en lo particular.

Con ello, se dio un paso para dejar de pertenecer a la lista de ocho entidades que no habían aprobado esta ley, luego de que desde hace meses venciera el plazo establecido a nivel federal para la aprobación de este marco normativo que permitirá proteger a las mujeres.

Sin embargo, entre la molestia inicial del presidente de la Comisión, José Luis Sainz Guerrero y los reclamos (de faltas de ortografía y redacción de la iniciati-

En la próxima sesión se elaborará el dictamen definitivo que pasará al pleno

 va) de Jaime Escobedo, se dio por aprobado en lo general la propuesta, sólo con el voto en contra del coordinador de los diputados priistas.

El legislador del PRI lamentó que Querétaro siga sin tener una entidad propiamente dicha para atender a la mujer, y señaló que mucho del articulado es similar a la Ley que Previene la Violencia en la Familia.

Consolación González Loyola, diputada del PRD, dijo que hay que evitar la centralización de la competencia de esta ley en el Gobernador, y que el organismo que atienda esta situación esté integrado por el titular de la Comisión de Equidad de Genero y de la Legislatura, así como de tres mujeres representantes de organizaciones civiles especializadas.

El diputado Arturo Rodríguez Cervantes, consideró que esta ley no es lo suficientemente general pues observó que en algunos artículos habla de la "violencia docente", y considera que la ley está siendo particularizada. En la siguiente sesión quedará elaborado el dictamen definitivo.



Ajustan Ley de Acceso a una vida sin violencia

IPOR ABEL DE LA GARZA

La Ley Estatal de Acceso a las Mujeres a una Vida Libre de Violencia, saldrá 'raspada'. La oposición estuvo en desacuerdo con la iniciativa, sin verla, porque les dio allojera revisarla el viernes pasadoy tuvo que declararse un receso.

Este lunes, sesionó la comisión legislativa de Administración y Procuración de Justicia, encabezada por el panista, José Luis Sáinz, quien el viernes pasado envió por correo electrónico los ajustes que se solicitaron por parte de los diputados de oposición desde el lunes pasado.

Sin embargo, como no la revisaron, continuaron alegando sin sentido, incluso, la diputada del PRD, Carmen Consolación González Loyola, pidió que se tomaran en cuenta las cifras sobre violencia que bajó de Internet, de la página www. wikipedia.com, misma que aunque podría serverídica, no es de confiar, yaquechalquier persona del mundo le puede meter mano a la información y modificarla, al ser una página abierta precisamente para ello.

Para el dictamen, estuvo presente la subcoordinadora jurídica a nivel nacional del Instituto Nacional de las Mujeres, Vanesa Reina Munguía, quien entregó al presidente de la comisión dictaminadora observaciones a esta iniciativa de ley.

"Se ha logrado conjuntar una iniciativa con el esfuerzo de todos los partidos políticos, en la que se ha incluido la mayor parte de las consideraciones y sugerencias que realizaron, por lo que la ley, esperemos, sea la número 25 del país en aprobarse y se integre con el paquete de reformas que vendrán a armonizar propuestas para que la ley tenga la operatividad necesaria", expuso atinadamente la funcionaria federal.

Entre las observaciones realizadasporeldiputadodel PRI, Jaime Escobedo, destaca que muchos de los apartados de esta ley son repetitivos con la Ley de Prevención de la Violencia Familiar; por otra parte, el apartado que indica que el gobierno y los municipios tomarán medidas presupuestales para planes y programas de derechos a las mujeres, considera que ya existe un presupuesto para el Instituto Queretano de la Mujer. Asimismo, el apartado que hablade la aplicación las sanciones ci-. viles, penales o administrativas es reiterado, ya que de igual manera la Legislatura lo tiene que hacer en educación, salud, seguridad, acceso a la justicia entre otros.

Consideró también que el concepto de violencia intrafamiliar es muy reiterado tanto en el Código Civil como en el Código Penal y en la Ley que Previene la Violencia Intrafamiliar recién aprobada.



Falla "logística" a diputados; posponen aprobar dictamen

Noticias

Los diputados pospusieron aprobar el dictamen de la Ley Estatal de Acceso a las Mujeres a una Vida sin Violencia, porque la logística les falló: estaban estudiando un proyecto de dictamen cuando el viernes anterior la presidencia de la comisión respectiva les envió otro y ayer pretendía que fuera aprobado.

"Es recurrente en esta comisión que el dictamen lo entreguen un día antes; no es posible que el viernes lo hayan entregado por Internet y ni siquiera nos hayan avisado", le recriminó en sesión de trabajo el diputado Jaime Escobedo Rodríguez al presidente de la Comisión de Administración y Procuración de Justicia, José Luis Sáinz Guerrero.

"Para que no haga declaraciones al aire libre, lo atajó Sáinz Guerrero, porque nada más se dedica a atacar a esta comisión, le recuerdo que como miembro de la Comisión Especial, una vez usted mandó un documento dos horas antes de la sesión y votó para que esta Ley fuera turnada a esta comisión, en lugar de la de Equidad de Género... No tire la piedra y esconda la mano. Nada más le pido que sea respetuoso con esta comisión".

Para que los hombres dejaran de pelar, la diputada Carmen González Loyola Pérez los regañó con ternura: "Yo haría un atento exhorto a los señores diputados, a que antepongan voluntad política. Debemos de tener objetividad de lo que es la agenda de trabajo de la comisión y de lo que son las pugnas internas".

Pero Escobedo Rodríguez todavía tenía reservas: "Siempre he hablado de frente y le he señalado, señor presidente, los errores de dictámenes. Ninguna vez he tirado la piedra y escondido la mano. Y no se enoje, no tenga ninguna paranoia. Todas mis participaciones son en acato a lo que me permite la Ley".

"Esta presidencia le agradece



JOSE Luis Sáinz Guerrero, presidente de la Comisión de Administración y Procuración de Justicia del Congreso.

sus comentarios y serán tomados en cuenta", contestó Sáinz Guerrero, todavía enojado. Tanto, que más adelante el coraje le hizo desvariar: "Diputado presidente", llamó a Escobedo Rodríguez.

 -Gracias – contestó el aludido-, pero no soy diputado presidente.



OTRO FORO

La ley de obra, obsoleta: Diputada Adriana Fuentes

por Sergio Hernández Saucedo

a ley de obra pública está rebasada y no responde a las nuevas necesidades afirmó la diputada Adriana Fuentes Cortés

Al informar que la realización de otro foro -el primero fue el referente al código urbano-Fuentes dijo que este foro tiene como objetivo la consulta, análisis y recepción de propuestas de la ciudadanía en general, las autoridades correspondientes, colegios de profesionistas, cámaras de comercio y de construcción, interesadas en el marco legal de la Ley de Obra Pública en el Estado; teniendo como meta la reforma de la Ley de Obra Pública del Estado de Querétaro, por lo qué este foro está abierto a la ciudadanía en general interesada en el tema.

Informó que el foro se dividirá en cuatro mesas de trabajo con diferentes temas: en la mesa 1, se trabajará en el marco jurídico, es decir, en las disposiciones generales de la ley, las infracciones y sanciones y el recurso de revocación; en la mesa 2 se tratarán los temas de programación y contratación mediante los títulos de planeación, programación y presupuestación de las obras, así como el proceso para la contratación y realización de la obra pública.

Una tercera mesa trabajará el tema relacionado con la ejecución, supervisión y control de la obra; y la mesa cuatro tratará la administración directa y de las excepciones, así como el título a cerca de la información y verificación de la obra pública.

Invitó a todos los ciudadanos interesados a participar con sus propuestas en la mesa de trabajo de su interés, ya que todas serán tomadas en cuenta pues la dinámica del foro es dar a conocer las conclusiones de las cuatro mesas de trabajo y posteriormente incluirlas dentro de la reforma a la Ley de Obra Pública.



A debate la Ley de Obra Pública: Fuentes Cortés

Participarán autoridades, empresarios y especialistas

CAÍN MENDOZA

Luego de que la semana pasada fuera discutido el Código Urbano, ahora será el turno de la Ley de Obra Pública del Estado, a la cual también tienen que hacerse cambios estructurales, manifestó la diputada local del Partido Acción Nacional (PAN), Adriana Fuentes Cortés.

Informó que este foro tiene como objetivo la consulta, análisis y recepción de propuestas de la ciudadanía, autoridades, colegios de profesionistas, cámaras de comercio y de construcción, interesa-

das en el marco legal de esta ley

Al igual que en el Código Urbano, la presidenta de la Comisión de Desarrollo Urbano, Obras Públicas y Comunicaciones de la Legislatura local, informó que el foro se dividirá en cuatro mesas de trabajo. En la primera se trabajará en el marco jurídico; en la mesa dos se tratarán los temas de programación, contratación y realización de la obra pública.

La mesa tres trabajará la ejecución, supervisión y control de la obra; y finalmente, la mesa cuatro tratará la administración directa y de las excepciones, así como la información y verificación de

la obra pública.

Fuentes Cortés señaló que una vez integradas todas las propuestas, éstas convergerán en la reforma a la Ley de Obra Pública que deberá de aprobarse antes del mes de octubre, como parte de los trabajos de modificación a la leyes secundarias derivadas de la aprobación de la Constitución reformada.



Autoriza Poder Legislativo 303 jubilaciones en dos años

IPOR ABEL DE LA GARZA

En el lapso de los dos últimos años, el Poder Legislativo ha autorizado 303 jubilaciones y pensiones de empleados públicos de nivel estatal y municipal.

De acuerdo a las cifras de la Comisión Legislativa de Trabajo, se han autorizado este número de jubilaciones y pensiones, lo que hace más pesada 'la carga' burocrática para el presupuesto del Estado.

El coordinador parlamentario de Convergencia, reconoció que cada sesión de Pleno se da cuenta de la 'gran cantidad' de jubilaciones y pensiones que se están dando en el panorama estatal.

Esto, luego de que la calificadora internacional Standard&Poors calificara con riesgo el presupuesto estatal de Querétaro, por la gran cantidad de ju-

bilaciones y pensiones.

"Tienen derecho los trabajadores, tanto de las diferentes entidades del estado, como de los municipios. Habría que ver con reserva el estudio. Habría que compararlo con la información que disponemos y antes que nada, dejar muy claro que los derechos de los trabajadores no están sujetos a ningún tipo de cancelación o negociación por cuestiones de ineficiencia administrativa".

El diputado explicó que ante los logros laborales, no hay nada que hacer, por tanto lo ideal sería comenzar a buscar soluciones, no sin antes definir la problemática real y no llegar a situaciones como las que vivió en su momento el IMSS o el ISSSTE.

"Tendría que atenderse como se ha venido haciendo en otras entidades como la Universidad Autónoma de Querétaro, para ir resolviendo este problema que puede ser medible. Efectivamente hay

Tienen derecho los trabajadores, tanto de las diferentes entidades del estado, como de los municipios. Habría que ver con reserva el estudio".

MARCO ANTONIO LÉON Diputado local

áreas donde hay exceso de personal, pero antes que nada, se deben cuidar los derechos de los trabajadores".

Alcuestionarlesi en Querétaro 'estamos a tiempo' para realizar una revisión para evitar el problema; el diputado consideró que primero se debe realizar un análisis.

"No podría afirmarlo de manera dogmática. Me parece que primero es importante entrar a la revisión de los números para calcular de qué tamaño debería ser la cirugía".

La propuesta, entonces, sería plantear nuevascondiciones de trabajo paralos nuevos empleados. Es decir 'hacia el futuro'.

Al plantearle si hay manera de bajar tantos beneficios que obtienen los jubilados y pensionados de los gobiernos municipales y el estatal, el diputado afirmó que más bien lo ideal sería subir los beneficios para los empleados de la iniciativa privada.

"No, al revés. Vamos a subir la de los trabajadores que están en situación de desventaja. Vamos a pensar en beneficiar a los trabajadores y no al patrón. Yo no creo que sea tanto el beneficio de los trabajadores del gobierno".

Este tema fue abordado también por el senador priísta, José Calzada Rovirosa, quien admitió desconocer del tema, sin embargo, admitió que en términos gene-

rales es una problemática.



El fallo de la SCJN es un triunfo: Adolfo Ortega

Al no avalarse la fusión entre la CEIG y la CEDH, permite a este organismo continuar como constitucional

ANA SORIA

Al mantenerse como un órgano constitucional, la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH), avaló el fallo de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), que invalidó el artículo 33 de la Constitución local, que implicaba su fusión con la Comisión Estatal de Información Gubernamental (CEIG).

El ombudsman queretano, Adolfo Ortega Osorio, lo manifestó de esta manera al dejar claro que este organismo estaba a disposición de lo que se marcara como

legalmente establecido.

"La Comisión desde sus más de 16 años de existencia había estado pugnando por este reconocimiento constitucional, ahora se logra con una mayoría total... este reconocimiento es un triunfo. La no fusión no era un tema de preocupación o de ocupación de la CEDH, únicamente nosotros somos mandatarios de lo que diga la Constitución".

De esta manera, el trabajo pendiente para la CEDH será dejar conformada su ley respectiva, en la que se está trabajando con los legisladores locales. En este documento se consideran disposiciones que marcarán claridad a los procesos que se emiten desde esta instancia.

"Las posibilidades que pudiéramos tener dentro de esta nueva ley para que las recomendaciones no únicamente se queden en recomendaciones, sino que aquel funcionario que no las acate pudiera ser llamado a comparecer a la Legislatura con la finalidad de explicar el motivo por el cual no se aceptó la recomendación".





Trabaja la CEDH con la legislatura para sacar una nueva ley en materia de derechos humanos

por Candy Rangel Alvarado

a Comisión Estatal de los Derechos Humanos trabaja en conjunto con la comisión en la materia de la Legislatura local para sacar una ley de Derechos Humanos, donde se prevé que las recomendaciones que no sean acatadas por los funcionarios puedan ellos comparecer con los diputados a fin de explicar el porqué de su negativa.

Adolfo Ortega Osorio, presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, CEDH, explicó que en torno a la nueva ley en materia de Derechos Humanos se están evaluando algunas situaciones que tienen que ver con el desarrollo con los procedimientos internos de la comisión como son los tiempos de respuesta de las autoridades a los informes que se les solicite, donde las recomendaciones no sólo se queden en eso, sino que el funcionario que no acate tal recomendación pudiera ser llamado a comparecer a la legislatura con la finalidad de explicar el motivo porqué no se aceptó la recomendación.

Indicó que será una ley muy moderna, con propuestas novedosas, misma que se trabaja con los diputados, donde el procedimiento a seguir será que pase el dictamen al pleno de la comisión para que la revisen los diputados y en su momento se haga la respectiva aprobación de esta iniciativa de ley.

Ortega Osorio comentó que en torno al fallo de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, SCJN, al declarar inconstitucional la fusión con la Comisión Estatal de Información Gubernamental. CEIG, es un triunfo para la comisión, ya que además avala el reconocimiento de su autonómía.

Dijo que la SCJN invalidó de manera parcial 'artículo 33 de la constitución, de tal manera que las partes que tenían que ver con transparencia se eliminarán, pero queda como un organismo autónomo público de rango constitucional la CEDH más no ásí la CEIG, trabajo legislativo que tendrá que reconocerse.

Manifestó que la no fusión no fue un tema de

únicamente son mandatarios de lo que diga la constitución, si en este caso la SCJN emitió su respectiva resolución, entonces únicamente se respetará esta decisión, donde cada institución trabajará como se ha hecho.

Puntualizó que a la Comisión Estatal de los Derechos Humanos le da mucho más certeza el rango constitucional que tiene de autónomo, ya que permite fortalecer a la institución, lo que constituye una de las comisiones con este reconocimiento en todo el país, porque no todas lo tienen.

Foto: Alberto Herrera



ADOLFO Ortega Osorio, presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos informó que se trabaja en conjunto con la comisión en la materia de la Legislatura local para sacar una ley de Derechos Humanos, donde se prevé que las recomendaciones que no sean acatadas por los funcionarios, puedan ellos comparecer con los diputados a fin de explicar el porqué de su negativa.



Aceptan las reglas de la Comisión Electoral

Candidatos a Rectoría se reúnen

ANA SORIA

n un primer acercamiento, previo al inicio de la campaña por la Rectoría de la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ), los candidatos al cargo aceptaron el compromiso de respetarse mutuamente en la exposición de sus propuestas, así como la posibilidad de la aplicación de sanciones por parte de la Comisión Electoral.

El presidente de dicha Comisión, César García Ramírez, dio a conocer el ánimo que prevaleció en esta reunión con los aspirantes, Raúl Iturralde Olvera y Bernardo Romero Vázquez, para garantizar el orden y la transparencia en este proceso de reelección o elección en la Rectoría para el periodo 2009-2012.

Los candidatos no podrán promocionarse con inserciones pagadas en medios de comunicación

"Me gustó mucho encontrar que la sanción que establece la Comisión Electoral fue perfectamente aprobada, aplaudida por los candidatos. Acordaron someterse a respetar las instituciones universitarias y sobre todo reconocer la posibilidad de la aplicación de sanciones, que en un momento dado... podamos llegar hasta pedir la desincorporación de su candidatura".

César García Ramírez apostó porque la disposición a dar estabilidad en el proceso por parte de los candidatos, se refleje en la comunidad universitaria y que se traduzca en su participación el día 24, en que habrán de emitir su voto en cada una de las facultades.

"Estoy seguro que como las participaciones van a ser suficientemente democráticas y maduras, el electorado responderá acudiendo a las urnas, y esperamos que el proceso de auscultación sea la mayor participación en toda la historia de la Universidad". Dentro de los acuerdos logísticos para dar paso a la campaña que inicia el día de mañana, se estableció que ambos candidatos presentarán su proyecto y que habrá una sesión de preguntas y respuestas, abierta a la comunidad universitaria, en lugar de un debate.

Nombrarán a un representante ante la Comisión Electoral y podrán conformar un equipo de trabajo con diez integrantes. Los espacios de difusión al interior del Alma Mater serán equitativos para los candidatos, al exterior lo único prohibido será la publicación de inserciones pagadas en medios de comunicación.

O En este proceso no habrá debate, sino que se realizará una exposición de proyectos y una sesión de preguntas y respuestas, la cual estará abierta a toda la comunidad universitaria



El de hoy

Por Pepe Gómez





QUE PRIETO SE JUBILE: COLEGIO DE INGENIEROS

En el INAH, puras trabas

por Sergio Hernández Saucedo

El director del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), debería de pensar en su jubilación ya que durante sus once años en Querétaro "pues para unas cosas pone muchas trabas y para otras ni resistencia pone", denunció el presidente del Colegio de Ingenieros, Ramón Arreola.

Dijo que una "incongruencia" de Diego Prieto, es la autorización de la tienda OXXO en la calle de Pino Suárez que rompe con toda la tipología de un centro histórico "mientras que hay personas que quieren invertir en el primer cuadro y el señor pone trabas y trabas...el OXXO es una de las incongruencias de este señor".

-¿Han platicado ustedes con él?

-Yo no, la verdad no he intentado... y es que no se presta, y no lo he intentado, por que es una

persona dura.

-¿Pero esto le hace bien a Querétaro?

-Pues no, y es que como se autorizan varias cosas que rompen con el entorno del centro histórico que es lo más bello del estado además de que permite antros y fuentes danzarinas, entonces es algo incongruente que debemos de poner un alto, ya once años creo que es mucho.

Dijo que lo que se necesita en este tiempo "es." una persona con un criterio más amplio", concluvó.

PORTALES WEB



CIUDAD Y PODER

1

Caros e Ineficientes diputados federales "queretanos"

De 36 iniciativas que han presentado no les han aprobado ni una; no suben a tribuna, son invisibles pero cobran como si trabajaran. En estos 25 meses que llevan sentados en su curul, los siete diputados federales "queretanos" han recibido más de 25 millones de pesos por concepto de dieta y prerrogativas. Aunque mantienen un buen promedio de asistencia en las 122 sesiones ordinarias a las que han sido citados por la presidencia de la Mesa Directiva de la LX Legislatura (primero encabezada por la perredista Ruth Zavaleta y ahora por el priísta César Duarte), los siete diputados federales "queretanos" han pasado totalmente desapercibidos en el Palacio de San Lázaro donde no han logrado que se apruebe una sola de las 36 iniciativas que han propuesto. Lo que no ha sido obstáculo para percibir en estos 24 meses que llevan "representándonos" más de 25 millones de pesos por concepto de dieta y prerrogativas.

El Partido Acción Nacional es el partido que mayor número de legisladores (6) mandó a San Lázaro: cuatro de mayoría y dos de representación proporcional; por el distrito primero que corresponde a la Sierra y al Semidesierto queretano fue Ignacio Rubio Chávez cuya mayor experiencia "política" fue haber sido director del IEQ (1997-1998) y presidir la Asociación de Peregrinos a pie al Tepeyac. De acuerdo a la página de Internet de la Cámara de Diputados, Rubio ha faltado a 5 de las 122 sesiones de la Cámara, no ha subido a la Tribuna y de las tres iniciativas que ha propuesto ninguna ha sido aprobada. Por el segundo distrito que corresponde a San Juan del Río, Corregidora, Huimilpan, Pedro Escobedo y Amealco, Francisco Domínguez ha faltado a 13 sesiones, ha subido dos veces a la Tribuna y ninguna de sus dos iniciativas ha prosperado.

Tampoco ha subido a la tribuna Ángeles Jiménez del III Distrito (zona poniente de la ciudad) y que coordina la "bancada" azul de Querétaro; tampoco sus iniciativas (9) han sido aprobadas y ha faltado a 5 de las 122 sesiones; por el cuarto distrito, Alejandro Delgado tiene un desempeño similar al de sus compañeros: no ha subido a la tribuna y las cuatro iniciativas que ha presentado siguen siendo "estudiadas" por los legisladores. Cabe señalar que los legisladores panistas por Querétaro presentan iniciativas de manera conjunta pero para su calificación, el observatorio legislativo las toma como si fueran individuales.

Los dos diputados plurinominales panistas y por Querétaro, tampoco llevan un buen record, ni el contador público Jesús Arredondo ni el "pasante de derecho" Alberto Vázquez (el de menor escolaridad de los diputados) han subido a Tribuna en ninguna de las 122 sesiones y sus 10 iniciativas (3 del primero y 7 del segundo) tampoco han sido aprobadas. El convergente José Luis Aguilera Rico tampoco sale bien librado en la evaluación del observatorio. Es el que más veces ha faltado a las sesiones -14- y tampoco han sido aprobadas ninguna de sus 7 iniciativas de ley. En descarga del más joven de los diputados federales por Querétaro, se señala en su "agenda" que ha subido siete veces a la máxima Tribuna de la Nación. De acuerdo a su portal de información pública, cada uno de los 500 diputados federales obtiene una dieta mensual (salario) de 76 mil 700 pesos, más 27 mil 665 pesos para atención ciudadana, y 44 mil pesos para "asistencia legislativa". En total, mes con mes, reciben un ingreso de 148 mil 446 pesos. Lo que multiplicado por siete (número de legisladores "queretanos") y por los 25 meses que llevan cobrando en San Lázaro, arroja una cantidad neta de 25 millones 978 mil 50 pesos. A esa percepción mensual, que se les deposita los días 10 de cada mes, se suma una lista de prestaciones, entre otras un seguro médico, un seguro de vida hasta por 15 millones de pesos y el pago de aguinaldo.

DE OCTUBRE DE 2008

PORTALES WEB



CIUDAD Y PODER

Paréntesis

Escrito por Inocencio Reyes Ruiz

Los nuevos gobernantes, ahora que han aprendido mal las formas viejas, no han aprendido qué hacer con el poder. Los hay algunos tan imbéciles que no faltan los que se conforman con las migajas del poder (ganar dinero e idiotizarse con la fama). En su "Diario intimo" escribe Miguel de Unamuno que lo peor no es romper con el hombre viejo; lo que le aflige es el temor de llevar a la nueva vida el espíritu de la vieja. La reflexión se refiere a preocupaciones religiosas y morales, pero bien podemos aplicarla a la vida pública de nuestra compleja e incierta realidad mexicana. No sé cuándo se inventó la idea del "Hombre nuevo"; supongo que es tan antigua como la humanidad y que ha cabalgado a galope durante miles de años, disfrazada a veces, obscena en otras. Es ese milenarismo que ha circulado libremente desde las doctrinas religiosas y ha llegado con su pesada carga hasta la vida común, incluida naturalmente la política, por cierto el asunto más común de todos cuantos son del sentido común (que son casi todos los asuntos humanos, incluida la religión y la moral). También ahora -sobre todo ahora- es común que se hable del "Hombre nuevo", con todas sus implicaciones personales, familiares, comunales y sociales, aunque nada tiene de común hablar de una abstracción vacía, a menos que regresen los totalitarismos a imponernos por la fuerza el reino del orden y la virtud. Pero en el totalitario que todos llevamos dentro -unos más, otros menos- anida la idea de ser distintos (a lo que somos), generalmente con el honorable argumento de ser mejores, aunque ser mejores consiste precisamente en ser lo que somos, no otros. Siempre queremos cambiar y regularmente el cambio consiste en dar un salto al frente y caer atrás. Así nos pasa con la política; es decir con los asuntos que nos afectan a todos. También la política es vista por muchos como la "vida nueva" que todos llevamos dentro, de lo cual se puede concluir que entonces no hemos entendido la política. El punto es que debemos ocuparnos de la política por la muy sencilla razón de que es el más común de los asuntos humanos: es el barco en el que vamos todos. Y tal vez convenga reflexionar, como Unamuno, que estamos errando el camino al pretender romper con el hombre viejo, cuando en realidad son las formas viejas - practicadas por los viejos y por los nuevos- las que tienen a la democracia mexicana en la lona. Tan es cierto que la política mexicana está noqueada por la preeminencia de los viejos espíritus que se ha generalizado la certeza de que estábamos mejor cuando gobernaba el PRI. Es decir, cuando estábamos peor. Creo que los mexicanos, como los rusos, somos especialistas en construir dilemas. El problema de las fatalidades es que nos impiden ponernos de acuerdo democráticamente, y una democracia bien entendida es un asunto de razonabilidad antes que de racionalidad. Digamos, a modo de ejemplo, que la reforma energética del país es una cuestión importante para la economía del país y que debió haber sido aprobada -la que resultare de la decisión mayoritaria del poder legislativo, previamente deliberada- hace ya un buen rato; y es de la exclusiva responsabilidad de los representantes populares el hecho de que siga en la congeladora del dilema. "La negociación -escribe el célebre intelectual norteamericano Michael Walzer en un libro en el que analiza los peores defectos del liberalismo- suele ser la mejor parte de la prudencia política". En México, sin embargo, negociar es la peor de las perversiones. Y como bien remata Walzer, los placeres de mandar no son, para nada, de tipo racional, pues, entonces, las personas no aspirarían a gobernar con tanta pasión. El caso es que la deliberación eternizada, esta enfermedad paralítica de la política mexicana, es la causa de que nos ocurra lo que al Hamlet de Shakespeare, que "la resolución desmaya bajo los pálidos toques del pensamiento". Los gobiernos del PRI sabían qué hacer con el poder, lo que no quita que ese saber hundiera al país en el no poder. Los nuevos gobernantes, ahora que han aprendido mal las formas viejas, no han aprendido qué hacer con el poder. Los hay algunos tan imbéciles que no faltan los que se conforman con las migajas del poder (ganar dinero e idiotizarse con la fama). Acaso al país le ocurre lo que decía de sí mismo el pensador liberal ruso Alexánder Herzen: "No hice nada porque siempre quise hacer algo extraordinario". Padecemos -escribió- de una profunda divergencia con lo real. "Atendemos a nuestros caprichos,

DE OCTUBRE DE 2008

PORTALES WEB



CIUDAD Y PODER

desconocemos a propósito la realidad y nos pasamos el tiempo entregados a la irritación que generan nuestros sueños. Sufrimos el castigo que se abate sobre todo aquel que se aparta de la vida contemporánea de su país. Nuestra desgracia radica en el divorcio entre la vida teórica y la práctica". ¿No es la desgracia de la Rusia de fines del XIX la desgracia mexicana de principios del XXI? ¿No padecemos nosotros la misma enfermedad de no hacer nada por querer que sucedan cosas extraordinarias? Pero la política, este asunto común, es un asunto de cosas comunes, generalmente pequeñas, constantes siempre y al alcance del pueblo llano. Pensar en grandes reformas es tan dañino como tomarse de un trago una botella del mejor whisky; intentar llevarlas a la práctica es tan risible como intentar cumplir los propósitos personales de año nuevo. Somos un país de ponencias. Ya lo veremos durante los procesos electorales: miles y miles de ponencias lloverán sobre las mesas de los partidos políticos. Frente a cualquier problema, no se nos ocurre otra cosa mejor que convocar a una consulta y pedir ponencias, incluido "un resumen ejecutivo para efectos de lectura". Todo lo cual significa que la democracia mexicana no ha logrado zafarse de ese maligno espíritu de pensar y

DE OCTUBRE DE 2008

Diario de Querétaro





* Un Halloween de terror Cascarita con los presos

AGUAS CON EL HA-LLOWEEN .-- Tenga cuidado durante la celebraciones del "Halloween" copiadas de los gringos, porque algunos grupitos de los llamados "darketos" hacen de las suyas a fines de octubre y principios de noviembre. Cuide a sus hijos menores para que sepa con quiénes se juntan, con quiénes "salen a jugar". Y ojo, si comienzan a vestirse de negro; cuidado porque es cuando estos inadaptados y acomplejados jóvenes hacen sus rituales de iniciación salpicados con droga y desenfrenos sexuales, pactos de sangre, y hasta homicidios, como lo registra la historia criminal de nuestra ciudad.

Todavía están en prisión los miembros de la famosa bandita de darketos que descuartizaron a una de sus adeptas, pero se sabe que hay muchos grupos de ésos. Aunque usted no lo crea.

CASCARITA.-Hasta el CERESO de Jalpan fue el presidente municipal de Pinal de Amoles. Gustavo Bueno Vega, para "echarse una cascarita" de básquetbol con los internos del lugar y funcionarios de esa dependencia, así como para llevarles despensas y material deportivo, todo dentro de la "Semana de Interacción Social" que va en pos de su readaptación. Juan José Pedraze Aguilar, director de Prevención Social y Readaptación en el estado, reconoció la actitud del presidente municipal ya que antes nadie había convivido con la población penitenciaría. En la semana se llevaron a cabo otras actividades artísticas, culturales y científicas.

ESTRENAN CASA.—A propósito el presidente de Pinal, quien por cierto es profesor del SNTE, entregó la llamada Casá del Maestro. Se dice que el origen de este asunto está matizado de melancolía porque el alcalde cuando llegó a dar clases a ese municipio serrano vivió precisamente ahí. Comentan que la casa servirá como albergue temporal de los profesores que de lleguen a Pinal mientras encuentran dónde esdetablecerse, y serán los propios maestros quienes n-le darán mantenimiento y controlarán mediante ia-cuotas. Hace años que esa construcción fue una de las primeras escuelas del municipio, la primaria "Rafael Jiménez".

TIEMBLA EL BOLSILLO.—Luego de las suspensiones de clases por las manifestaciones de maestros en las calles de la ciudad, las autoridades ya cumplieron su advertencia de descuento a los faltistas . Y vaya que ya lo resienten en sus bolsillos. Por ahí nos enteramos de que ya se hacen los descuentos, entre los primeros a los directores por permitir o avalar la suspensión de clases. El descuento que ya resintieron algunos directivos va de 1,500 pesos a 2,000.

SEGUN EL CRISTAL.-Dicen que todo depende del cristal con que se mira, y así pasa con el Secretario de Desarrollo Sustentable, Renato López Otamendi, quien asegura que sí hay dificultades en la industria de autopartes, que se despide personal pero no en forma masiva, por lo que la situación no puede considerarse como grave. Habría que preguntarle a esa gente que pierde su fuente de empleo si tiene la misma percepción.

UN PRI CRECIDO.—Está lejos de considerarse que lo logrado por el PRI en pasadas elecciones fue producto de las circunstancias o de la chiripa. Lo que pasó el domingo en Guerrero confirma que el tricolor va en franca recuperación y acenso en la preferencia de la gente, y que PRD y PAN no las traen todas con ellos por las fracturas internas en ambos que desencantan a sus seguidores. En ese estado sureño hasta el conteo de ayer el PRI en coalición con el PVEM ganaba 40 ayuntamientos, el PRD 19 y el PAN uno. En el Congreso el PRI y su socio ganaban 15; el PRD 10 y el PAN uno.

HUELE A GAS .-- Hemos recibido en nuestra redacción quejas sobre el surtido de gas domiciliario, concretamente de tanques o cilindros de 30 kilos, en el sentido de que algunas veces no rinden el mismo tiempo a las amas de casa, y lo peor es que resulta sumamente difícil que el cliente pueda verificar el peso de cada cilindro y tiene que confiar en los gaseros.

MAÑOSONES .-- Como el tanque presenta un plástico de garantía en la válvula en señal de que no ha sido violado, pues nada hay qué alegar, pero resulta que para todo hay modos y se ha visto a los repartidores, que por cierto nunca dejan nota (que debe ser foliada por la compra del gas), cuando están "ordeñando" los tanques y luego les colocan otro sello de "inviolable".

SOLUCION: UNA BASCULA .-- Eso lo han reportado algunas personas. Es decir el problema no es de los dueños de las gaseras sino de los trabajadores, empleados o repartidores. pues como alguna vez lo dimos a conocer, fue detenido un grupito de trabajadores de conocida empresa acusados por los mismos ejecutivos de robarse el gas. Una solución sería que los empresarios emplazaran en los camiones una báscula para que los clientes comprueben el peso del cilindro. Esas basculitas hasta en un bazar de chácharas se encuentran.

TOREAN A INSPECTORES .-- Resulta que comerciantes ambulantes salieron más toreros que el Payo, pues saben muy bien capotearse a los inspectores. Fíjese, una vendedora de ricos y calientitos tamales afuera del IMSS de Carrillo Puerto, en cuanto avista a los inspectores pone pies en polvorosa en espera de que se alejen para volver a ponerse. Los vecinos y derechohabientes no pretenden que le quiten a la señora su modus vivendi, simplemente que la sometan a control sanitario y comercial y que no obstruya el paso ni dé mal aspecto.





ESCENA MUNICIPAL

Por Martiniano Martínez

Hoyllegaa Querétaro

CADEREYTA

RECONOCIMIENTO AL ALCALDE

El pasado fin de semana el presidente municipal de Cadereyta Abelardo Ledesma, fue reconocido por el líder sindical de su municipio, como el único presidente que ha cumplido con los compromisos para la gente sindicalizada siendo un ejemplo a nivel estado, también se le reconoció por el apoyo otorgado a la educación entregando varias obras en beneficio de los cadereytenses y esto habla de que está trabajando bien el edil de esa demarcación.

COLÓN

POCO TACTO POLÍTICO

Vaya regada la que dio el dirigente municipal de la CNC en el acto que encabezó el dirigente nacional Cruz López en donde se habló de un pacto de unidad con miras a los próximos tiempos electorales que están ya a la vuelta de la esquina en donde se habló también del trato sobre algunas candidaturas y pues todo iba bien hasta que terminó la reunion en que el dirigente municipal Samuel Ordaz decíamos con muy poco tacto político, se le ocurrió acercarse al Cruz López secretario nacional de la CNC seguramente por indicaciones de Pedro Montes dirigente del PRI Municipal, y le regaló un sarape de los hechos en Colón, lo que le valió de todo el respetable el oprobioso adjetivo de "barbero" y no faltaron los mal pensados que manifestaran que ya andaba buscando alguna posición política, que mejor se pusiera a trabajar y que si quería algún puesto, que lo demostrara con capacidad y trabajo, no andando de barbero.

EL JUEVES INICIA LA FERIA

Todo está listo ya para el inicio de la "Feria de la Raza Colón 2008" que se llevará a cabo el próximo jueves 9 de octubre a las 20 00 horas con la inqui

LA NECEDAD LE HA VENDADO LOS OJOS

Lástima, pero a Pedro Montes dirigente municipal del PRI, la necedad le ha puesto una venda en los ojos y no se quiere dar cuenta de que nadie votaría por él para la presidencia y tampoco le iría muy bien si pretende un puesto de regidor, ya que cuando fue regidor síndico se sirvió con la cucharagrande, se encargó de todas las comidas que tenía necesidad de hacer la administración y ahí, él era quien ponía el precio, claro que con la autorización de su compadre Leobardo Vázquez Briones y eso a los colonenses no se les ha olvidado, además de que acaba de terminar de regidor y buscar el puesto nuevamente, como que no.

¿QUÉ HARÁ CHUCHO MORA?

Se acaba la paciencia entre los mismos regidores actuales y uno de ellos, Manuel Guevara del PRD, solicitó en el cabildo se les informara cómo van los procesos en contra de quienes tomaron el dinero que era para la gente necesitada y con él de alguna manera se liquidaron, porque al parecer eran recursos para apoyar pies de casa o algún tipo de acciones de éstas y los regidores desviaron esos recursos y como ya nadie ha dicho "esta boca es mía", el perredista se atrevió a cuestionar y aunque de momento sorprendió a sus compañeros y al mismo alcalde, al parecer fue apoyada su petición por los compañeros y el edil quien dijo que muy pronto les informarían de los avances que llevan estas denuncias en contra de algunos regidores y el presidente municipal anterior, Leobardo Vázquez Briones y esta parte le toca investigarla más que a nadie, a Jesús Mora en su calidad de regidor síndico.

PÁNICO EN EL MEDIO RURAL

La desaparición de una niña en la comunidad de El Gallo ha desatado una psicosis de pavor en todo el medio rural, hay gran pánico en todos los





ESCENA MUNICIPAL

Por Martiniano Martínez

Hoyllegaa Querétaro

CADEREYTA

RECONOCIMIENTO AL ALCALDE

El pasado fin de semana el presidente municipal de Cadereyta Abelardo Ledesma, fue reconocido por el líder sindical de su municipio, como el único presidente que ha cumplido con los compromisos para la gente sindicalizada siendo un ejemplo a nivel estado, también se le reconoció por el apoyo otorgado a la educación entregando varias obras en beneficio de los cadereytenses y esto habla de que está trabajando bien el edil de esa demarcación.

COLÓN

POCO TACTO POLÍTICO

Vaya regada la que dio el dirigente municipal de la CNC en el acto que encabezó el dirigente nacional Cruz López en donde se habló de un pacto de unidad con miras a los próximos tiempos electorales que están ya a la vuelta de la esquina en donde se habló también del trato sobre algunas candidaturas y pues todo iba bien hasta que terminó la reunion en que el dirigente municipal Samuel Ordaz decíamos con muy poco tacto político, se le ocurrió acercarse al Cruz López secretario nacional de la CNC seguramente por indicaciones de Pedro Montes dirigente del PRI Municipal, y le regaló un sarape de los hechos en Colón, lo que le valió de todo el respetable el oprobioso adjetivo de "barbero" y no faltaron los mal pensados que manifestaran que ya andaba buscando alguna posición política, que mejor se pusiera a trabajar y que si quería algún puesto, que lo demostrara con capacidad y trabajo, no andando de barbero.

EL JUEVES INICIA LA FERIA

Todo está listo ya para el inicio de la "Feria de la Raza Colón 2008" que se llevará a cabo el próximo jueves 9 de octubre a las 20.00 horas con la inauguración del evento por parte del presidente municipal Alejandro Nieves Hernández y de un representante del gobierno del Estado para acto seguido, llevar a cabo la coronación de SGM Alejandra I y se contará con la actuación de Rocío Banquels: esta feria concluirá el 19 de octubre y se presentarán destacados grupos musicales y habrá torneos deportivos destacando 3 charreadas.

LA NECEDAD LE HA VENDADO LOS OJOS

Lástima, pero a Pedro Montes dirigente municipal del PRI, la necedad le ha puesto una venda en los ojos y no se quiere dar cuenta de que nadie votaría por él para la presidencia y tampoco le iría muy bien si pretende un puesto de regidor, ya que cuando fue regidor síndico se sirvió con la cucharagrande, se encargó de todas las comidas que tenía necesidad de hacer la administración y ahí, él era quien ponía el precio, claro que con la autorización de su compadre Leobardo Vázquez Briones y eso a los colonenses no se les ha olvidado, además de que acaba de terminar de regidor y buscar el puesto nuevamente, como que no.

¿QUÉ HARÁ CHUCHO MORA?

Se acaba la paciencia entre los mismos regidores actuales y uno de ellos, Manuel Guevara del PRD, solicitó en el cabildo se les informara cómo van los procesos en contra de quienes tomaron el dinero que era para la gente necesitada y con él de alguna manera se liquidaron, porque al parecer eran recursos para apoyar pies de casa o algún tipo de acciones de éstas y los regidores desviaron esos recursos y como ya nadie ha dicho "esta boca es mía", el perredista se atrevió a cuestionar y aunque de momento sorprendió a sus compañeros y al mismo alcalde, al parecer fue apoyada su petición por los compañeros y el edil quien dijo que muy pronto les informarían de los avances que llevan estas denuncias en contra de algunos regidores y el presidente municipal anterior, Leobardo Vázquez Briones y esta parte le toca investigarla más que a nadie, a Jesús Mora en su calidad de regidor sín-

PÁNICO EN EL MEDIO RURAL

La desaparición de una niña en la comunidad de El Gallo ha desatado una psicosis de pavor en todo el medio rural, hay gran pánico en todos los padres de familia por este hecho, pero lo que es peor aún, es que ante la desaparición de esta pequeña, se crean rumores o tal vez haya alguna verdad aunque de ser así no se ha comprobado, de que se han perdido niños en otras comunidades obre todo de la parte alta, por lo que solicitan a las autoridades, sobre todo a la policía municipal, mantenga un operativo más efectivo de vigilancia pues no faltó quien hiciera correr el rumor de que la niña



la habían encontrado despedazada, cosa que no fue verdad, pero en el medio rural los rumores corren más rápido que el fuego con la pólvora, por lo que habrá qué hacer algo para tranquilizar a esta gente y es que dicen, los fines de semana se ve hasta gente armada en camionetas sin que la policía haga nada.

REGRESO A ÁFRICA

El padre Antonio Ugalde, único sacerdote misionero en estos momentos originario de este municipio, retornó a continuar su labor evangelizadora a El Chad, en África después de estar con sus familiares por casi 4 meses, por lo que fue despedido

por todo el pueblo con nostalgia, pero al mismo tiempo con porras, porque se va a continuar con su servicio por aquellos lugares y le desearon que dentro de 4 años aproximadamente cuando le toque regresar a su tierra natal, lo haga lleno de vigor, cariño y alegría como ahora; el padre, quien fuera hijo de don Jesús Ugalde q.e.p.d. y hermano de don Ángel Ugalde Barrón, varias veces se le cortó el habla de la emoción al constatar el cariño de los suyos.

EL PAPA DIO LA ANUENCIA

Ahora sí, los trabajos de preparación para que el santuario dedicado a la imagen de la Virgen de los Dolores de Soriano se convierta en basílica menor, deben incrementarse, redoblarse, pues el viernes anterior, el obispo queretano Mario Gasperín de Gasperín, trajo a los sacerdotes de Soriano, la anuencia que envió su Santidad, por lo que ahora sí pueden ya fijar la fecha exacta y empezar a elaborar el programa de este magno acto que viene a señalar a Colón y en especial al barrio de Soriano, como uno de los lugares preferidos para el culto de la Madre de Dios.

REUNIÓN DE SACERDOTES CON ALCALDE

Esta semana, han pensado los sacerdotes del santuario de Soriano llevar a cabo una reunión con el alcalde Alejandro Nieves Hernández con el objeto de saber si se les va a brindar ayuda para los trabajos que habrán de necesitar realizar para el magno evento de erigir el santuario de Soriano en Basílica Menor, ya que como mencionaron, hasta ahora no se ha recibido apoyo alguno, por lo que verán hasta dónde y con qué se les va a apoyar y de lo contrario, pues ver qué puertas pueden tocar; aunque tienen confianza en que alcalde y regidores puedan aportar su ayuda para este acto tan solemne y trascendente.

CORREGIDORA

YA HAY PRESIDENTE

El pasado viernes entregaron las designaciones a quienes serían los próximos presidentes de Comités Municipales del Revolucionario Institucional y en el municipio de Corregidora como ya lo habíamos mencionado la responsabilidad recayó en Noé Saldaña Sánchez.

La designación se llevó a cabo en el Comité Directivo Estatal del PRI en donde estuvieron el presidente del Partido Hiram Rubio, Braulio Guerra y Eric Osorio.

Ahora el también regidor Noé Saldaña tendrá que seguir trabajando como hasta ahora para demostrar que su designación no fue por dedazo, sino porque en realidad se la ganó y continuar unificando a los priístas para salir con un solo proyecto que beneficie al municipio.

Bueno entre los integrantes del Comité Municipal del PRI se encuentran en las diferentes carteras Alejandro como Secretario General, Alberto Aguilera, Secretario de Prensa y Propaganda, Javier Ortega como ya habiamos señalado con anterioridad en este mismo espacio tiene la Secretaría de Organización, Javier Navarrete la Secretaría de Elecciones.

HOY LLEGA A QUERETARO

Con motivo del 62 Aniversario de la Coronación de Nuestra Señora de El Pueblito, hoy arriba a la ciudad de Querétaro.

Su salida será a las 16:30 horas del Santuario y estará acompañada por las corporaciones y asociaciones, la llegada está programada para las 19:30 horas y a las 20:30 oficiarán una Misa, para comenzar a otro día su novenario que será del 8 al 16 de octubre y el 17 habrá desde temprana hora Mañanitas a la imagen.

A las 8 de la mañana celebrarán una misa y a las 9 será la misa por los difuntos, alas 12 horas la recepción ce peregrinos y a las 12:30 Solemne Celebración Eucarística de la Fraternidad por el Ministro Provincial Fray Eulalio Gómez Martínez.

A las 7 de la noche el Obispo Mario de Gasperín celebrará la Eucaristía y para despedirla del Templo de San Francisco hará castillo y juegos pirotécni-

El 18 la venerada imagen será trasladada al Templo de La Cruz y el 22 del presente mes saldrá de regreso para su Santuario.



EL MARQUÉS

Y ... SI RENUNCIARÁ?

Pues nos informan que hace algunos días se caldearon los ánimos en la oficina del Comité Municipal del PRD en esta cabecera municipal y llegó el momento en que al salir ya de la reunión en la que estuvieron gentes como Jesús Hernández, Rogelio Yáñez y uno de los jóvenes de apellido Chávez, en que el presidente del Comité Municipal Gabriel Olvera amenazó con renunciar a su puesto, lo que sorprendió a los tres militantes perredistas que no esperaban esta actitud del "Gavilán" y tuvieron de momento qué recapacitar y disculparse, aunque no será ésta la única vez en que se contemple esta disyuntiva, puesto que son gente que antes que el partido, están sus intereses, pero no se ponen a pensar que para que sea un partido fuerte se necesita trabajo y capital económico y ni Chucho Hernández, Rogelio o el joven Chávez tienen ni lo uno ni lo otro, porque no se deciden a trabajar en busca digamos de contar con un capital

YA ESTABA ADVERTIDO

No fue una acción imprevista o sorpresiva la de recogerle mercancía a uno de los artesanos de piel en San Vicente, al parecer de apellido Rico, aunque se manejaron los nombres de otros productores de artículos de piel, la verdad es que quien estaba en la mira era esta persona e incluso ya se lo habían advertido los federales de que dejara de vender productos "apócrifos", pero no entendió y pues le quitaron toda la mercancía de imitación, y por fortuna fue el único, así es que con toda confianza, San Vicente Ferrer sigue siendo la comunidad cuerera en donde se pueden comprar productos auténticos de piel.

O SE ÚNEN, O FRACASARÁN

Mucho o poco, pero está sucediendo en el PRI lo mismo que en el PAN, que se están polarizando las posiciones y que la candidatura se la disputan dos gallos sin que entiendan razones y ayer por la mañana platicando con algunos priístas nos decía que ven que el municipio es conquistable mas sin embargo no se atreven a decirlo abiertamente, porque se han formado dos grupos, cada quién apoyando a un candidato, pues entre los expresidentes municipales y gente de La Cañada, el candidato a la presidencia es Rubén Galicia Medina hijo, en tanto que por la gente del Comité Municipal que encabeza Luis Elías, tienen puestos los ojos en Joaquín Cárdenos o Jesús Almaraz, líder de la CNC en el municipio y alguien por ahí nos decía que es tan fácil destrabar esta situación apoyando todos a José Luis Moreno, sin embargo algunos que salen más papistas que el mismo Papa, dicen que no sería conveniente porque apoyó al PAN en la contienda pasada, pero que sepamos, nunca se involucró ni

tampoco anduvo haciendo campaña por los candidatos del blanquiazul y por otra parte, Héctor Gutiérrez alza la voz y le contesta a Reginaldo que él también quiere la diputación local y que su petición la avala porque sí es oriundo del municipio y tiene trabajo de partido.

NO AFLOJAN EL PASO

Platicando con el dirigente municipal del grupo "Unimos" en El Marqués, nos informaba que se
ha fortalecido el compromiso entre Héctor Samuel
Lugo Chávez y Armando Rivera Castillejos y que
mientras en ex titular de SEDEA anda de tiempo
completo en la sierra trabajando para la causa,
Rivera Castillejos hace su trabajo en la capital del
Estado y municipios circunvecinos, por lo que nos
decía, si continúan como van las cosas, veremos
un choque de trenes entre Manuel González Valle
y Armando Rivera-Héctor Lugo Chávez.

NO HAY CANDIDATOS DE PESO

Claro que esta persona hablaba de candidatos de buen peso político y aseguraba que no veía en el panorama municipal un candidato de fiar y aunque decía no ser panista ni miembro activo ni adherente, hablaba de llevar ya 7 años en el blanquiazul seguramente en calidad de simpatizante y con desagrado veía a Lupe García de quien dijo no tiene los tamaños para este cargo y en cuanto a los priístas, pues no cuentan tampoco con figuras, ni Joaquín Cárdenas (que esta vez sacaría menos votos) ni Rubén Galicia o el cenecista, serían buenos candidatos, asegurabay en cuanto al PRD, pues no veo un gallo de espolones, habrá qué esperar unos meses más para ver si mejora el panorama, decía.

INICIO LA DIGNIFICACIÓN

El día de ayer se puso en marcha la dignificación del Centro Histórico en lo que a la calle de Emiliano Zapata corresponde y para no cambiar, serán los mismos colores que se utilizaron en Venustiano Carranza los que se propusieron a la gente de la avenida principal, quienes quedaron de acuerdo en escoger el que quieran para su fachada; esta dignificación será de la calle de La Mansión a Heroico Colegio Militar.

ACTUALIZACIÓN

El Comité Municipal del PAN inició en Chichimequillas el pasado domingo la actualización de su padrón de Miembros Activos y adherentes con la finalidad de que cada uno de ellos conozca sus derechos y sus obligaciones y esta actualización continuará ahora en las otras dos delegaciones y la cabecera municipal, hasta que no quede pendiente ninguno.





AGUAS CON LOS ANTORCHISTAS

Efectivamente, el Juez Octavo dictó auto de formal prisión a 14 involucrados en los desmanes del pozo de la Piedad, entre ellos al activista de Antorcha Campesina Rubén del Río Alonso, a Vicente Valencia ya Mauro Ledesma como los principales cabecillas de este movimiento, sin embargo nos informaban que los antorchistas han visto la facilidad de penetrar en algunas comunidades como Atongo y Agua Azul y que han llegado algunos activistas del estado de México a posesionarse al municipio.

"REGRESEMOS A LAS YUNTAS"

La desesperación y el desaliento se está apoderando de los campesinos a tal grado que algunos quieren volver al tiempo en que se utilizaban las yuntas para las labores del campo, porque asegu-

ran, del tractor ya no es negocio, el diesel ha incrementado su precio y las refacciones para los tractores cada vez están más caras aparte de la mano de obra cuando se descomponen y claro que sin contar lo de los herbicidas, insecticidas y demás, aparte de que la yunta siempre hace un mejor trabajo; pero aquí más que otra cosa, es que los campesinos se sienten desprotegidos o los programas no han llegado a todos quienes los necesitan sino sólo a una parte.

¿NO MÁS PERMISOS?

Preguntan algunos ciudadanos de La Cañada qué pasó con lo que se había dicho de que no se darían más permisos para venta de bebidas alcohólicas en el municipio y es que hace algunos días aseguran, se le dio un permiso a Andrés Martínez "El Pelas", pero esta vez no tuvo qué ver ninguna regidora, sino quien otorgó esta licencia fue ni más ni menos que la Secretaría de Desarrollo Urbano cuyo titular es el licenciado Sibaja, nos dijeron.

CONCIERTO DE ELENA FROLOVA

Apoyada por la presidencia municipal a través de la secretaría de Desarrollo Humano, el próximo 24 de octubre se presentará en la plaza de San Pedro la cantante rusa Elena Frolova acompañada de un cuarteto de cuerdas para beneplácito de los amantes de la buena música.

RUSIA, COSTA RICA Y MÉXICO

Por otra parte, unos días antes, el 19, se presentarán grupos de Rusia, Costa Rica y México y se ha invitado al grupo de La Cañada "Piedra y Sol" en lo que se le ha denominado IV Reseña Internacional del Folclore "La Danza Enlaza a las Naciones", evento que será iniciado por el grupo local Piedra y Sol quien mostrará a los visitantes la cultura de este pueblo, dijo el profesor Nicéforo Gaytán Baltierra, director de Casa de Cultura, responsable directo de la organización de este evento mediante el apoyo de la presidencia municipal a través de Desarrollo Humano.

QUERETARO

LOS TIPOGRAFOS, ESPECIE EN EXTINCIÓN

El pasado 25 de septiembre, se conmemoró el "Día del Tipógrafo", sin embargo los pocos que quedan y que aún trabajan en algunas imprentas y todavía llevan a cabo su trabajo con tipografía apoyados solo en ocasiones en la computadora, festejaron "Su Día" el sábado siguiente con una misa en el templo de La Congregación, aunque como nos decía Juan Manuel Gutiérrez García, cada vez son más pocos los que siguen en el gremio, ya muchos han partido al viaje sin retorno y otros se encuentran retirados de esta actividad y recordamos en este día a gente como el maestro Toto, al propio Juan Manuel, a Juan Romero el popular "Loco", a Rodolfo Trejo "El Ike" a gente que ya se ha ido como "El Carreras" Jesús Rodríguez, el maestro Marcelino Valdelamar, "El Metro" y a muchos otros que se nos borran de nuestra mente, sin embargo a todos los que aún quedan con vida, que hayan pasado un feliz día y para quienes ya se nos adelantaron, que Dios los tenga en su reino.

"MÁXIMA ALERTA"

Qué bueno que se estén llevando a cabo estos operativos ordenados por el gobernador del Estado para salvaguardar la seguridad de los queretanos, sin embargo en más de alguna ocasión se han prestado para que policías sin sentido común hagan gala del poderío que les dan las armas, su preparación y el número de elementos para apantallar al ciudadano común, al obrero que se identifica a plenitud, sólo porque no les parece la manera en que habla o la manera en que camina, como le pasó a una persona que venía de trabajar de una





plenitud, sólo porque no les parece la manera en que habla o la manera en que camina, como le pasó a una persona que venía de trabajar de una de las empresas de Corregidora y como estaban todas las patrullas atravesadas se bajó de su camión y comenzó a caminar, sólo que masculló entre dientes el "cómo estorban", lo que le costó que casi lo "encueraran" para versi no traía droga, que le echaran la luz por largos intervalos en la cara, y no solo uno ni dos, sino que lo cercaron nos dice, una docena de elementos que en todo momento lo estuvieron insultando mientras hacían la revisión a pesar de que se identificó con todos los documentos que traía; fue una pesadilla, dice.

TOLIMÁN

YA BASTA, MALENO

Hay inconformidad entre los militantes priístas de este municipio por la intromisión del diputado local Magdaleno Muñoz quien a últimas fechas y tras reconocer que no tiene trabajo y menos posibilidades para buscar la diputación federal, ahora vuelve la vista a su municipio para buscar un puesto municipal, apoyado en el pequeño grupo de seguidores que tiene, y esto decimos, no les ha parecido nada bien a los grupos que encabezan Daniel y Jerónimo Sánchez o el que dirigen los ex presidentes municipales encabezados por Alejandro Martínez y Victor Reséndiz y es que dicen, eso no se vale, porque en lugar de aportar algo al municipio está creando una gran división, además de que su trabajo como legislador ha dejado mucho qué desear no solo en Tolimán sino en todo su distrito.



ACTORES Y ESCENARIOS

PAN vs PAN



no de los municípios más conflictivos para el Partido Acción Nacional en Querétaro, es el de Corregidora, donde las élites panistas parecen estar dispuestas a todo con tal de ganar o, en todo caso, impedir que in gane el equipo contrario.

En 2006 esto fue evidente cuando el segundo presidente emanado de ese partido, David López Corro, respaldó con recursos de la presidencia municipal la candidatura del expanista y neo convergente, Alfredo Piña, el diputado "sunfire", que había sido diputado local en la LIII Legislatura y Secretario de Desarrollo Económico en su gabinete.

Enesaocasión su candidato, el ex diputado Rafael Montoya Becerra fue derrotado en la segunda vuelta de la interna del PAN por una alianza integrada principalmente por los entonces diputados Raquel Jiménezy Apolinar Casillas que juntaron las votos de, entre otros, Germán Borja, Alonso Valdovinosy Guillermo Llamas. En la contienda constitucional, Germán Borja se alzó con el triunfo con más de 6 mil votos de diferencia sobre el

candidato del PRI, Mario Jiménez, y por más de 18 mil votos sobre el candidato de Convergencia que fue denunciado ante el IEQ por utilizar vehículos propiedad de la presidencia municipal.

En este 2008, **Borja** no persigue ningún puesto de elección popular; pero si busca incidir en la interna de su partido para evitar que **Montoya** gane la candidatura.

Tarea imposible para el Edil que no supo y no pudo operar en su partido que hoy, a decir de los panistas de ese municipio, es "propiedad" del ex diputado que tiene bajo su control al presidente Juan Pablo García.

Mientras que Borja opera para Alfredo Botello, Montoya cuenta con todo el respaldo de Ricardo Anaya, influyente secretario particular del Gobernador

Francisco Garrido. Montoya se estaría enfrentando en la interna al Secretario del ayuntamiento Miguel Ángel Pérez, al Director de servicios de salud del Poder Ejecutivo Estatal, Roberto Bravo Ramos ya Guillermo Llamas, exfuncionario de la presidencia recientemente destituido.

Hace un mes declinó participar en la contienda el Director operativo de USE-BEQ, Raymundo Gómez, virtual Secretario de Educación del gobierno estatal, en sustitución de Guadalupe Murguía que dejará el cargo en marzo próximo.

Si Montoya gana la interna, lo que es casi un hecho, entonces tendrá que enfrentarseno sólo a sus rivales de otros partidos (en el PRI campean por la posición su amigo Carmelo Mendieta, y el ex delegado de SE-DESO, Marco López Lazo), sino que también contra el alcalde Borja que buscará denodadamente evitar que el ex diputado lo suceda en el cargo.

La estrategia del ex diputado, aliado decíamos de Anaya, será "anular" a Borja con los pendientes políticos y administrativos del Edil que tendrá que responder por asuntos tan delicados como la donación de más de 80 mil metros cuadrados a una empresa privada; el otorgamiento del relleno sanitario "El Paraíso" a uno de sus regidores (Juan Manuel Moreno), posiblemente mediante el tráfico de influencias, entreotros asuntos.

En ese sentido, Borja, como antes lo hizo su antecesor López Corro, estará buscando "descarrilar" a Montoya si éste resulta vencedor de la interna; lo que podría darle una importante ventaja a

quien resulte el candidato del PRI.

*Tras Bambalinas

Ayer aparecieron juntos el senador Pepe Calzada y el dirigente estatal del PRI, Hirám Rubio, en una conferencia de prensa convocada por el primero para hablar de una iniciativa que pronto habrá de presentar en la Cámara Alta...Ahí el presidente del PRI dijo que ve con muy buenos ojos la candidatura de Pepe...Pero también la de otros... Desde el primero de octubre quedó constituido formalmente el llamado Observatorio Ciudadano de Protección Ambiental de Querétaro que preside el ex delegado de SEMARNAT y de PROFEPA, Enrique Urribarren Castro...Busca la nueva asociación convertirse en un puente entre ciudadanos y autoridades en los temas que tengan que ver con el medio ambiente y la ecología en general...Querétarosiguecreciendoy, lamentablemente, para nosotros y las futuras generaciones, sin ningún orden ni respeto a nuestro entorno...Ahí está comoclaroejemploel "crimen" perpetuado en contra de las preciosas jacarandas que retiraron de Bernardo Quintana para poder hacer unas nuevas pero ociosas salidas a las laterales...El Observatorio no trae jiribilla politica... Aunque su presidente sea un panista activo...Lo garantiza la presencia de América Vizcaino y Emilia Pizarro, incansables luchadoras sociales, que están incluidas en la organización...Enhorabuena...

Comentarios lgosejod@gmail.com